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市民活動支援センターアンケート集計結果 

   ９１団体中４８団体（回答率：５３％） 

 

Ｑ１ 貴団体の活動目的（ジャンル）を教えてください（複数回答可）。 
 
福祉・・・・・  １８ 

まちづくり・・  １６ 

文化・・・・・  １２ 

健康・・・・・  １０ 

子育て・・・・   ６ 

教育・・・・・   ５ 

環境・・・・・   ５ 

国際交流・・・   ４ 

経済・・・・・   ２ 

学術・・・・・   １ 

その他・・・・  １０ 

  

 

 

Ｑ２ 年齢を教えてください。 

60代以上・・・  ２３ 

50代・・・・・  １３ 

30代・・・・・  １３ 

40代・・・・・  １０ 

20代・・・・・   ２ 

10代・・・・・   １ 

 

 

 

Ｑ３ みらいラボをどの程度利用していますか？ 

月に 1回程度・・・  １８ 

週 1回以上・・・・   ７ 

利用していない・・   ６ 

10日に 1回程度・・    ３ 

毎日・・・・・・・   ０ 

週 3回以上・・・・   ０ 

その他・・・・・・  １５ 

 ・活動期間週２日程度  不定期 

 ・年に５回ぐらい    必要があれば利用 

 ・年に数回       １年に２～３回 

  ・月に２回程度     イベント参加 

 

 

福祉

19%

まちづくり

17%

文化

13%
健康

13%

子育て

10%

教育

6%

環境

5%

国際交流

4%

経済

2%

学術

1%
その他

10%
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Ｑ４ 開館時間は適切だと思いますか？（現在は 9:00～21:30） 

適当・・・  ４４ 

短い・・・   ２ 

長い・・・   ０ 

 

Ｑ５ Ｑ４にて、長い及び短いと回答した方は何時から何時までが適切だと思われ

ますか？ 

 

  ２２：００まで 

  ８：３０～９：００まで 

 

Ｑ６ 休館日については適切だと思いますか？（現在は月曜日） 

適切・・・・・・  ４３ 

適切ではない・・   １ 

 

 

Ｑ７ Ｑ６にて適切ではないと回答した方は、何曜日が適切だと思いますか？ 

祝日のみ・・・  １ 

火曜日・・・・  ０ 

水曜日・・・・  ０ 

木曜日・・・・  ０ 

金曜日・・・・  ０ 

土曜日・・・・  ０ 

日曜日・・・・  ０ 

休日なし・・・  ０ 

その他（具体的な休館日があれば、教えてください） 

 

Ｑ８ メールボックスは利用していますか？ 

利用していない・・・・・・・・  ３３ 

利用している・・・・・・・・・  １０ 

申請はしたが利用していない・・   ６ 

 

Ｑ９ Ｑ８で利用していない、または、申請はしたが利用していないと回答した方は

利用していない理由を教えてください。 

メールボックスにいれるものがない・・・  １７ 

みらいラボに来館しない・・・・・・・・   ６ 

その他・・・・・・・・・・・・・・・・  １１ 

 ・いれるもの（資料・ファイルなど）があるが、いれるものを忘れてしまう。活用したいと思います。 

 ・定期的に来館しない 

 ・会員にメールボックスを使う迄にいたっていない（みらいラボの利用が少ない為） 

 ・今のところ利用すべき項目等がないため 

 ・事務所があるため 
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 ・まだラボを活用できていない 

 ・利用施設がみらいラボのみではなく、複数あり、たいてい持ち歩いて移動するため 

 ・会員への連絡などは毎月会報発行。電話連絡網を使用しています。 

 ・団体所在地に送られてきたほうが都合がよい 

 

Ｑ１０ みらいラボで設置してもらいたい備品はありますか？ 

（具体的な備品を記載してください） 

プロジェクター・・・・・・・  １２ 

 拡声設備・・・・・・・・・・   ２ 

ノートＰＣ（レンタル可）・・    ２ 

 展示用パネル・・・・・・・・   ２ 

ホワイトボード増台・・・・・   １ 

 ポット・・・・・・・・・・・   １ 

 床マット・・・・・・・・・・   １ 

 会議室に置時計・・・・・・・   １ 

 タブレット・・・・・・・・・   １ 

 車椅子・・・・・・・・・・・   １ 

 研究発表の機材（録画機材）・・   １ 

 プリンター・・・・・・・・・   １ 

 

Ｑ１１ 駐車場の台数は足りていますか？（現在は 15台） 

どちらとも言えない・・・  １７ 

足りている・・・・・・・  １５ 

足りない・・・・・・・・  １４ 

 その他・・・・・・・   ２ 

  ・常時は十分と思いますが、ほかに大きなイベントがある場合は停められない ことも 

  ・車がない 

 

Ｑ１２ 市民活動支援センターで開催した、登録団体交流会及びＭｅｄｉａ交流会

には参加しましたか？ 

参加していない・・・  ２７ 

参加した・・・・・・  ２１ 

 

Ｑ１３ 参加していない理由があれば教えてください。 

他の予定と被っていた・・・  １７ 

仕事・・・・・・・・・・・   ７ 

開催目的があわなかった・・   ０ 

興味がなかった・・・・・・   ０ 

その他・・・・・・・・・・   ６ 

 ・登録から間もなく認識不足でした 

 ・平成３０年７月に登録したため 

 ・現在活動していないため 
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まちづくり

22%

福祉

13%

文化

12%健康

10%

環境

9%

子育て

9%

教育

8%

国際交流

7%

学術

5%

その他

5%

企業

27%

行政機関

24%
教育機関

18%

ＮＰＯ

18%

サークル

4%
その他

9%

 ・開催日よりあとに登録したため 

 ・子どもが家にいる時間だと参加することが難しい 

 ・登録団体交流会は知っていたが、Ｍｅｄｉａ交流会は知らなかった（会内の連絡が回っていなかっ

ただけかもしれません） 

 

Ｑ１４ 実施してもらいたい、団体交流会のジャンルはありますか？（複数回答可） 

まちづくり・・  ２０ 

福祉・・・・・  １２ 

文化・・・・・  １１ 

健康・・・・・   ９ 

環境 ・・・・   ８ 

子育て・・・・   ８ 

教育・・・・・   ７ 

国際交流 ・・   ６ 

学術・・・・・   ５ 

経済・・・・・   ０ 

その他・・・・   ５ 

  ・介護施設や利用者（介護保険） 

  ・木更津近辺の郷土史 

  ・関係団体の交流会英会話支援  防災関係 

 

Ｑ１５ 登録団体以外（例えば、企業等）と交流する機会があった場合参加したいと

思いますか？ 

参加したい・・・  ３６ 

参加しない・・・   ７ 

 

 

Ｑ１６ どのような団体と交流したいですか？ 

企業・・・・  １８ 

行政機関・・  １６ 

教育機関・・  １２ 

ＮＰＯ・・・  １２ 

サークル・・   ３ 

その他・・・   ６ 

  ・ＴＶ関係 

  ・スポンサーになってもらうとともに、（企業の集客力や発信力、場所提供など）行政や教育機関と

の連携により市と一体となった活動をしていきたい。 

  ・小さな子どもの現状やニーズを知り、今後の活動の参考にしたい 

  ・市民の立場からの意見を伝える機会を持ちたい 

  ・里山活動に興味を持っている市民 

  ・メディア 
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Ｑ１７ 団体の活動をＰＲする機会は足りていますか？ 

足りていない・・  ２７ 

足りている・・・  １５ 

その他・・・・   １ 

  ・ＰＲするまでにいたっていないのが現状 

 

Ｑ１８ 団体の活動を、どのような場でＰＲできるとよいですか？ 

広報きさらづ・・・・・・・・・・・・  ２５ 

みらいラボ通信・・・・・・・・・・・  １８ 

団体交流会・・・・・・・・・・・・・   ９ 

みらいラボ自主事業・・・・・・・・・   ９ 

オーガニックシティフェスティバル・・   ８ 

その他・・・・・・・・・・・・・・・   ７ 

  ・地元メディアに取り上げて頂きたい 

  ・市、行政機関が知らないことはまだまだたくさんあります。これを相互関係・協力しあいたい。 

・区長会総会時に各市民活動（健康・福祉）のＰＲ機会 

  ・地域で拡げるための理解者となる人々に各市民活動のＰＲ機会 

  ・社協、福祉まつり等（Ｈ３１年度～） 

  ・市広報紙、福祉関係紙等に紹介コーナーなどを設けては？ 

  ・高校・中学校・小学校など 

 

Ｑ１９ みらいラボスタッフの支援は適切に行われていますか？ 

適切・・・・・・・・・  ３７ 

どちらとも言えない・・   ７ 

やや適切・・・・・・・   ０ 

やや不適切・・・・・・   ０ 

不適切・・・・・・・・   ０ 

その他・・・・・・・・   １ 

 ・わかりません 

 

 

Ｑ２０ 不適切だと感じた理由をお答えください。 

 全体の活動をレベルアップするため他行政の交流を斡旋してほしい。私どもで言えば、活

動の先進地へ視察にいきたい。 

 

Ｑ２１ その他、ご意見等ありましたら自由にご記入ください。 

 

・いつも親切に対応して頂いてありがとうございます。 

ラボを予約する時、他の方がなるべく使っていない日から選んでいます。 

というのは、駐車場がいっぱいになってしまうからです。ラボでの活動の時、市の駐車場を無料で使

えるようになったらありがたいのですが。 

会議室使用申請はＦＡＸではダメでしょうか。 
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・みらいラボスタッフのみなさまには、いつも丁寧に対応していただいています。 

相談に乗っていただいたり、他の団体さんの情報を下さったり、とってもありがたいです。 

 

・関連団体の会議等で利用させて頂いており、当方も会議や活動（住宅の耐震相続会等）に利用させて

頂こうと思い、登録申請しましたが、登録までに若干時間がかかり、その後の調整がつかず、今回は

中止しました。 

拠点とさせていただき、今後は有効に活用したいと思います。 

 

・大変お世話になっております。 

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

・市の広報に活動状況、各団体の有様を報告すれば、各に参加意欲もわき世代交流がスムーズになる。 

現状のままでは、高齢化のままで、文化等の引継ぎがうまくいかない。公の人、一般の市民、子ど

も、各にも。 

市の実態の有様をあまりにも知らない人が多すぎます。そのためには広報しかありません。金の鈴の

国宝化といっても、一般市民は「金の鈴？そんなのどこにあるの？」てな調子でほとんど人は知りま

せん。市民の声なしで国宝化運動なしです！ 

 

・床が硬くてクッション性のある床マットがあればやりやすいです。 

 

・支援センターの位置図、道路順を他市の方に説明するのに困っています。 

道路案内地図があると助かります。 

スタッフの皆さまの対応が気持ちよく、利用させていただくことが楽しみです。 

ありがとうございます。 

 

・ＧＧきみさらづ（ＧＧはグラウンドゴルフ） 

平成３０年度は市内の１７グループが加盟し、会員２６０名、会員の平均年齢約７８歳、週に２～３

回ゲームを楽しんでいる。グラウンドゴルフは昭和５７年鳥取県で生まれたもので、ゴルフの楽し

さ、面白さを取り入れたもので、高齢者の生涯スポーツとして全国で高齢者が楽しんでいる。 

 きみさらづでは１年に３回の大会（春、夏、秋）を袖ヶ浦の百目木公園で行っている。これは一回の

大会で１８０人～２００人の参加者の為、広い場所が木更津市にない為、そのほか、一泊二日の親睦

大会（主として白子で）や各クラブ間の交流会を常時行っている。 

ゴルフ同様、良く歩くので健康の上からは大変に良いことで高齢者が生き生きと楽しんでいる。きみ

さらづも高齢化が進み、各大会への参加の車の乗り合わせが大きな問題で悩んでいる。やり始めると

面白いので何とか会員増を目指しているが。 

  

・いつも大変お世話になっております。 

月一回程度と、利用させて頂く頻度は少ないですが、スタッフの皆さまの対応もよく、ありがたく施

設を活用させていただいております。感謝でいっぱいです。 

これからも活動の目的を貫き、細く長く活動させていただきたいと思っておりますので、引き続きど

うぞよろしくお願いいたします。 
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・木更津を訪れる外国人に英語で木更津を紹介活動を目標として、みらいラボで英会話を勉強していま

すが、みらいラボのような環境については申し分ありませんが、現在英語講師を知人・友人の中から

スポット（無料）でお願いしていますが、日時が安定せず、困っております。何か支援して頂ける方

法がありましたらありがたいです。 

尚、らづサポではその進め方について指導（当初）してもらったことがあります。 

念のため、英楽会の活動に用を添付しておきます。 

 

・木更津市内の地域、住民が主体となった活動を、活動を起こしたり、活性化するために同じように市

民活動している団体等に支援要望する。地域・住民グループと繋ぐことが今まで以上に必要なとき。 

みらいラボを使うことだけが主となってはならない。 

地域・住民等が主体となった活動を活性化するための諸施策を予算確保して、研修会（ボランティア

養成）交流会等の開催を各地域に更にＰＲする必要がある。 

中央公民館の学び場が確保されましたが、まだ、みらいラボが学生の勉強となっており、市民活動の

場と思えません。 

会場の利用者が減る方向ならば、さらに市民活動団体への利用の呼びかけも。 

施設賃借料全額に対応した駐車場のアンバランス（常にピークではないので）。 

多くの利用者の市営駐車場の利用割引等（または、周辺の割安駐車場の案内） 

 

・ここのみらいラボを知らない人が多すぎます。 

もっとＰＲするといいのにと思います。 

市の決まりごとがあるのであれば改正すればよいですし、無駄に経費をかけてこのまま維持するよ

り、有効活用すればいいのに。 

お役所仕事だと感じることが多いです。 

スタッフの方はみなさん親切です。 

 

・トイレの入口が狭い 

障がい者に配慮した設備を整えてほしい 

（特に身体に障がいのある方に対してトイレや階段等） 

 

 

・みらいラボ ⇒ 未来実験室 ⇒ ヒューチャーアソシエーション（コミュニティ）こんな言葉があ

てはまるでしょうか。 

 

・現状では、十分に活用できていないので、特に意見等はありません。 

ラボの前を通り過ぎるたびにいつもたくさんの人々が活用できる様子が見られ、定着感を強く感じて

います。 

ラボスタッフの皆さんの日々の努力に感謝いたします。私どもも、上手に活用できるように考えてい

きたいと思います。 

また、その時は相談に乗ってください。 

 

・市民活動の先進地の情報を調査したいが、資金力や所管行政へのアプローチは困難です。 
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・いつも温かく声をかけていただきありがとうございます。 

ラボのスタッフさんたちの心地よい距離感に私達もすっかり甘えさせて頂いています。 

最近高校生の皆さんがたくさん利用されていてうれしいですね。できれば、彼ら彼女らの声も聞いて

みたいですね。 

みんなが気軽に立ち寄れる場所の雰囲気が長く続いてくださるよう願っています。 

 

・活動しやすい 

飲み物が購入でき、夏場に大変助かった 

予約がネット予約か電話ができると良いです。 

 

・とても素晴らしい環境を提供して頂いております。 

センター長の江澤さんを始め、スタッフの方にとても丁寧に親切にしてくださいます。 

私達の団体が活動がまだまだ足りていないので、今後活発に活動をしていきたいと思います。 

今後もご支援を頂きたいと思います。 

 

・駅近くの場所で市民がオープンスペースを自由に利用できる場所としてとても便利に使わせていただ

いています。私も８２歳の後期高齢者ですが、会員も高齢化現象で１階を利用させて頂いています。 

木更津市立中央公民館に籍をおいていましたが駅からの距離的なこともあり駅に近い理由から中央公

民館がスパークルシティに移動する前からみらいラボを利用していました。 

木更津市所有のバス「まなび」を利用に際して公民館を利用していない団体を推薦できないと言われ

ています。 

市民として活動の為に市民活動支援という前提から「まなび」を使えるような市民の声を反映してい

ただきたいと思います。 

 

・みらいラボの皆さんには、ユニバーサルスペース木更津の活動に際し、いろいろアドバイスをいただ

き、いくつかの課題を解決することが出来ました。大変ありがたく思っております。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

インターネットが自由にいつでも使うことが出来感謝しています。 

 

・今の状態で満足している。 

 

～ ご協力ありがとうございました。 ～ 


